
２
年
生
は
10
月
よ
り
高
崎
商

科
大
学
の
ご
協
力
の
も
と
実
施

し
た
ブ
レ
イ
ン
ス
ト
ー
ミ
ン
グ

で
「
史
上
最
高
の
前
橋
市
」
に

つ
い
て
ア
イ
デ
ア
出
し
を
す
る

と
こ
ろ
か
ら
始
め
、
そ
れ
ぞ
れ

の
ク
ラ
ス
に
配
属
さ
れ
た
共
愛

学
園
前
橋
国
際
大
学
の
学
生
に

よ
り
、
市
長
選
の
マ
ニ
フ
ェ
ス

ト
の
形
に
落
と
し
込
み
始
め
た
。

11
月
４
日
（
木
）
に
は
、
市
議

会
議
員
の
方
々
を
お
招
き
し
、

各
ク
ラ
ス
で
考
え
た
地
域
課
題

を
解
決
す
る
た
め
の
具
体
的
手

段
に
関
し
て
、
実
現
で
き
る
の

か
、
（
模
擬
）
前
橋
市
長
の
施

策
と
し
て
ふ
さ
わ
し
い
の
か
助

言
を
い
た
だ
い
た
。

各
ク
ラ
ス
の
ア
イ
デ
ア
は
、

イ
ベ
ン
ト
を
立
ち
上
げ
る
、
テ
ー

マ
パ
ー
ク
を
つ
く
る
、
交
通
問

題
を
解
決
す
る
な
ど
、
あ
る
種

共
通
す
る
よ
う
な
も
の
が
多
か
っ

た
が
、
各
ク
ラ
ス
に
テ
ー
マ
を

割
り
振
っ
た
こ
と
と
大
学
生
の

支
援
も
あ
り
、
そ
れ
ぞ
れ
ア
プ

ロ
ー
チ
を
変
え
な
が
ら
、
そ
の

ク
ラ
ス
独
自
の
マ
ニ
フ
ェ
ス
ト

を
作
り
上
げ
て
い
っ
た
。
１
組

は
多
文
化
共
生
の
観
点
で
「
多

様
な
人
々
の
共
生
」
、
２
組
は

環
境
問
題
の
観
点
で
「
持
続
可

能
な
社
会
」
、
３
組
は
過
疎
化

対
策
の
観
点
で
「
地
域
を
元
気

に
」
、
４
組
は
質
の
高
い
教
育

の
観
点
で
「
人
生
の
充
実
」
、

５
組
は
地
元
農
家
・
企
業
救
済

の
観
点
で
「
暮
ら
し
や
仕
事
を

支
え
る
技
術
」
、
６
組
は
貧
困

問
題
の
観
点
で
「
健
康
で
安
全

な
暮
ら
し
」
で
ア
プ
ロ
ー
チ
し
、

そ
れ
ぞ
れ
地
域
の
問
題
を
解
決

す
る
マ
ニ
フ
ェ
ス
ト
を
発
表
し

た
。当

日
は
前
橋
市
選
挙
管
理
委

員
会
と
明
る
い
選
挙
推
進
委
員

会
の
皆
さ
ん
に
よ
る
全
面
協
力

の
も
と
「
本
物
」
の
投
票
所
を

用
意
し
た
。
今
回
の
市
長
選
は

１
・
２
年
生
に
向
け
た
「
主
権

者
教
育
」
の
役
割
も
担
っ
て
お

り
、
選
挙
管
理
委
員
会
に
よ
る
、

投
票
に
関
し
て
の
レ
ク
チ
ャ
ー

を
し
て
い
た
だ
い
た
。
市
長
候

補
の
応
援
演
説
を
終
え
、
す
ぐ

に
投
票
を
行
い
（
右
上
の
写
真
）
、

即
、
開
票
作
業
を
行
っ
た
（
右

下
写
真
、
開
票
作
業
を
行
う
１

年
生
）
。
結
果
、
「
ま
え
ば
し

ハ
ニ
ー
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
」
と
の

連
携
事
業
、
自
由
な
学
校
、
事

故
ゼ
ロ
の
前
橋
市
に
つ
い
て
言

及
し
た
５
組
の
擁
立
し
た
候
補

者
が
当
選
し
た
。

２
年
生
は
こ
の
後
、
作
成
し

た
マ
ニ
フ
ェ
ス
ト
を
題
材
に
前

橋
市
議
会
へ
出
向
き
提
案
す
る

「
高
校
生
模
擬
議
会
」
に
臨
む
。

探究通信 第7号 前橋市立前橋高等学校「地域活性化プロジェクト」めぶく 2021年12月13日

学生、大学教職員、市議会議員、選挙管理委員会…様々な人の力を借りて

「模擬前橋市長選挙」
12
月
２
日
（
木
）
に
「
模
擬
前
橋
市
長
選
挙
」
を
実
施
し
た
。

こ
の
プ
ロ
グ
ラ
ム
は
地
域
課
題
を
発
見
し
、
「
市
長
選
」
と
い

う
形
を
と
っ
て
そ
の
具
体
的
解
決
手
段
を
提
案
す
る
も
の
だ
。

応援演説をする２年生（上・下左:）投票をする生徒（下中）

11月４日（木）に１年生が市内の企業31社にご協力をいただき、そ
れぞれの班に分かれてフィールドスタディーを行った（写真は上毛新
聞にも当日の生徒たちの活動に関する記事が掲載された、株式会社ソ
ウワ・ディライトでのインタビューの様子）。生徒たちは現在、１月

20日（木）に予定されている各班に
よる「報告会」に向けた準備を進め
ている。９月に中心商店街で行った
「まちなかリサーチ」で発見した地
域の魅力と課題、そして、企業訪問
をして知った各企業の特性や地域と
のつながりをもとに、市の課題を解
決する具体策にも目を向けていく。

１年生 市内企業フィールドスタディｰ

め
ぶ
く

前
橋
市
立
前
橋
高
等
学
校

地
域
活
性
化
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト

探究通信

第7号

R3.12.1３

本校ＨＰをご覧ください

２
ヶ
月
間
に
わ
た
る
準
備

↑市長候補は前国大の学生


